



Förderverein
Kinderpalliativzentrum
München e.V.

Förderverein Kinderpalliativzentrum München e.V. |
c/o Bayernwerk AG | Arnulfstraße 203 | 80634 München

Pia Rieger – Rektorin
Grundschule Neuried
Planegger Str. 4

82061 Neuried

Vorstand

Thomas Barth, Vorsitzender
Prof. Dr. Monika Führer, stv.Vorsitzende
Dr. Gerd Hegenloh, stv.Vorsitzender
Prof. Dr. Gian Domenico Borasio
Florian von Khreninger-Guggenberger
Dr. Stephan Tuchbreiter

München, 10. August 2025

Liebe Kinder der Grundschule Neuried,

heute darf ich euch ausrichten, dass das ganze Team des Kinderpalliativzentrums Großhadern den Schülerinnen und Schülern der Grundschule Neuried von Herzen Danke sagen will.

Der letzte Spendenlauf war einfach ein riesiger Erfolg und wir alle sind glücklich, dass ihr euch nach intensiven Diskussionen in eurem Demokratie-Projekt dafür entschieden habt, den großartigen Betrag von 3.800 Euro für das Kinderpalliativzentrum am Klinikum der Universität München in Großhadern zu spenden. Wir uns bei allen Kindern, die beim Spendenlauf und bei der Abstimmung mitgemacht haben, bei den Eltern und dem Elternbeirat und bei allen, die bei der Organisation mitgeholfen haben. Unser ganz persönlicher Dank geht an eure Rektorin Frau Pia Rieger und an die Konrektorin Verena Knoll, die das ganze geleitet haben.

Die Übergabe des Schecks am 29. Juli durch alle Klassensprecherinnen und Klassensprecher und durch die Klasse 2a war ein tolles Erlebnis für mich und ich habe mich vor allem gefreut, dass ich euch ein paar Fragen beantworten konnte, warum eure Hilfe für die schwerkranken Kinder und ihre Familien im Kinderpalliativzentrum so wichtig ist.

Dort werden Kinder und Jugendliche betreut, die an schweren und nicht heilbaren Erkrankungen leiden. Das Besondere an dieser Station ist, dass es dort für die schwerkranken Kinder nicht nur alle Möglichkeiten der modernsten Medizin im großen Münchner Universitätsklinikum gibt. Vor allem ist diese Station für die Kinder und für Ihre ganzen Familien auch ein richtig schönes "**Zuhause auf Zeit**", das gar nicht so wirkt wie ein normales Krankenhaus und in dem sich die kranken Kinder und Jugendlichen geborgen und gut behütet fühlen können.

Dort gibt es auch eigene Übernachtungszimmer für Eltern und Geschwister, damit die Kinder nicht allein sind und einen großen, bunt und fröhlich eingerichteten Gemeinschaftsraum, in dem gemeinsam gekocht, gegessen und gespielt wird. Unser Flyer, den viele von euch Kindern auf dem Foto in der Hand hatten und unsere Website www.fvkp.de geben einen kleinen Überblick, wie es dort aussieht und was dort gemacht wird.

Persönliche Daten, die Sie uns übermittelt haben wie Bankverbindung und Adresse werden ausschließlich von uns selbst für unsere Korrespondenz mit Ihnen verwendet. Wir geben diese Daten an keinen Dritten und selbstverständlich nicht an irgendwelche Firmen weiter. Weitere Informationen zum Datenschutz finden Sie auf unserer Website unter fvkp.de.

Förderverein Kinderpalliativzentrum München e.V. | c/o Bayernwerk AG | Arnulfstraße 203 | 80634 München
www.kinderpalliativzentrum-muenchen.de | foerdereverein@kinderpalliativzentrum-muenchen.de
Telefon: +49 (0)89.4400.48000 | Fax: +49 (0)89.4400.54447

Spendenkonto: 611 111 | BLZ: 701 500 00 | Stadtparkasse München | IBAN: DE95 7015 0000 0000 6111 11 | BIC: SSKM DE MM



Förderverein
Kinderpalliativzentrum
München e.V.

Die große Spende aus der Grundschule Neuried hilft uns, dass unser Förderverein auch in diesem Jahr viele wichtige Projekte ganz oder zum Teil ermöglichen kann. Der Förderverein finanziert zum Beispiel psychologische Betreuung, Heilpädagogik, Seelsorge, Logopädie, Pflegeunterstützung, Kunst- und Musiktherapie und vieles mehr im Kinderpalliativzentrum und manchmal können wir auch einen besonders großen Wunsch eines Kindes erfüllen.

Euch allen wünschen wir zunächst wunderschöne Ferien und danach im nächsten Schuljahr viel Freude am Lernen und Spaß in der Schule. Und der ganzen Schulfamilie wünschen wir Gesundheit, Erfolg und viele frohe Tage.

Herzliche Grüße,

Euer
Thomas Barth

Thomas Barth

Vorstandsvorsitzender des Fördervereins Kinderpalliativzentrum München e. V.